

## Édito – Carrières Magazine #111 – Juillet 2024

### **Chères Carrillonnes, Chers Carrillons,**

Voici venu le temps des vacances scolaires après les mois de juin et juillet particulièrement riches en manifestations organisées ou co-organisées par la Ville dont vous trouverez le retour en images dans les premières pages de ce magazine.

La fête nautique "Carrières en Seine", organisée pour la 1<sup>re</sup> fois dans le parc de la Mairie à l'occasion des 150 ans de l'Impressionnisme, a accueilli près de 1 000 visiteurs qui ont pu admirer les magnifiques bateaux restaurés par l'association Sequana, profiter des animations proposées tout au long de la journée et voyager dans le temps avec les défilés en costumes d'époque.

Pour prolonger le 150<sup>e</sup> anniversaire de l'Impressionnisme, nous consacrons le dossier de ce numéro à ce mouvement pictural majeur dont la ville de Carrières-sur-Seine fut choisie par Claude Monet pour peindre une magnifique vue de "Carrières-Saint-Denis" exposée au musée d'Orsay (page de couverture).

Notre politique municipale s'attache à mettre en valeur notre patrimoine pour mieux le transmettre aux nouvelles générations. C'est dans cet esprit que nous avons changé la dénomination polémique du square du 19 mars 1962, désormais square Quadraria, la 1<sup>re</sup> appellation de Carrières-sur-Seine, datant de l'Empire Romain. Ce nom signifie "pierre carrée" en latin et renvoie au coteau calcaire surplombant la Seine.

Lors du conseil municipal du 24 juin, nous avons approuvé l'opération d'aménagement d'un très beau projet pour notre Ville : le parc paysager de loisirs écologique et pédagogique en bord de Seine. Ce nouveau parc en libre accès de 15 000 m<sup>2</sup> mettra l'accent sur l'aspect naturel et environnemental mêlant biodiversité et lieux de divertissement. En écho au parc de la Mairie, notre ville sera ainsi dotée de nouveaux espaces verts de détente et de jeux pour tous les Carrillons.

Notre objectif est de pouvoir l'ouvrir au public au 1<sup>er</sup> semestre 2025. Les détails de l'aménagement et de la gestion de ce site sont en cours d'élaboration avec une agence d'architectes paysagistes spécialisés dans la conception de projets d'aménagements publics paysagers épaulés par un écologue et un bureau d'étude technique VRD (Voirie Réseaux Divers). L'aménagement du futur parc sera présenté lors des comités de quartiers dont les 1<sup>res</sup> dates et lieux vous sont communiqués dans l'agenda de ce magazine.

Pendant l'été, les services techniques de la Ville réaliseront, comme chaque année, des travaux de rafraîchissement et d'amélioration dans les bâtiments communaux, en particulier dans les écoles. Nos services et élus suivront également avec attention les chantiers lancés dans les zones industrielles des Amandiers et du Colombier ainsi que la requalification de l'impasse Paul-Bert et celle de la rue de la Pâture, qui consiste en l'enfouissement des réseaux télécoms, d'éclairage public et d'électricité et la création d'une piste cyclable bidirectionnelle de 4 mètres.

Après la rentrée, d'autres projets seront lancés pour améliorer votre cadre de vie. Des travaux de déminéralisation sont notamment prévus rue André et Robert Fleury, Place des Carriers et sur le parvis de l'école des Plants de Catelaine. Ces projets seront présentés aux habitants

concernés pour une réalisation au dernier trimestre 2024 s'ils sont approuvés par les riverains et bénéficient de subventions suffisantes.

En attendant, nous aurons le plaisir de nous retrouver pour deux rendez-vous. Tout d'abord pour le traditionnel Forum de la Ville et des Associations qui se tiendra dimanche 8 septembre dans le parc de la Mairie. Ensuite, pour un échange informel autour du bilan de mi-mandat qui devait avoir lieu le 23 juin dernier. La dissolution de l'Assemblée nationale décidée par le Président de la République le 9 juin et la tenue des élections législatives qui ont suivi cette décision nous ont contraints à annuler cet échange.

Je vous propose donc de **nous retrouver le dimanche 15 septembre à partir de 10H devant la Halle Carnot pour faire un point d'étape sur le mandat que vous nous avez confié.**

Je vous souhaite une bonne lecture de ce numéro et un très bel été.